

Colectivos laborales exigen la libertad de Lula

Categoría: Sandino

Publicado: Martes, 22 Octubre 2019 19:31

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 7185

Somos responsables del apoyo a este líder, cuya amistad con Fidel se materializó en las causas justas y en el sentimiento de ambos pueblos por un mundo mejor.

La recogida de rúbricas que se extienden por todos los colectivos laborales del municipio más occidental, ha implicado a varios sectores de la sociedad y representantes de todas las edades, con protagonismo de los jóvenes'.



El colectivo de Radio Sandino, luego del matutino que inicia la jornada laboral de este martes se pronunciaron en favor de la

Colectivos laborales exigen la libertad de Lula

Categoría: Sandino

Publicado: Martes, 22 Octubre 2019 19:31

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 7185

liberación inmediata del expresidente Lula da Silva quien se encuentra encarcelado injustamente. A través de su firma apoyan la causa que defiende el líder brasileño



Lula está en prisión, cumpliendo una pena de 12 años y un mes, por corrupción pasiva y lavado de dinero, pero no ha sido condenado definitivamente y, sobre todo, sus acusadores no han podido demostrar su culpabilidad. Todo ha sido una farsa. Como lo han confirmado las demoledoras revelaciones de The Intercept, una revista de investigación on line dirigida por Glenn Greenwald. Lula ha sido víctima de las arbitrariedades más absolutas. Una trama jurídica

Colectivos laborales exigen la libertad de Lula

Categoría: Sandino

Publicado: Martes, 22 Octubre 2019 19:31

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 7185

totalmente manipulada, destinada a arruinar su popularidad y a eliminarlo de la vida política.